

TR - 60955

AUSTRALIA Y NUEVA ZELANDA, NOORDAM



DESDE 2939 USD INTERIOR + 885 IMP 15 DÍAS | 14 NOCHES

INCLUYE VUELO

SOLO CRUCE

SALIDAS

MARZO 01, 2026

PAÍSES QUE SE VISITAN

Nueva Zelanda, Austria

CIUDADES QUE SE VISITAN

ITINERARIO

NOORDMAM

El Noordam, uno de los elegantes barcos de la clase Vista de Holland America Line, combina arte de calidad de museo, gastronomía excepcional y entretenimiento envolvente para ofrecer una experiencia de crucero sofisticada y memorable. Con espacios diseñados para el confort, actividades para todas las edades y servicios pensados para el disfrute total, este barco se convierte en el escenario ideal para explorar cada destino con estilo, relajación y un toque de lujo.

MARZO 01 AUCKLAND - NUEVA ZELANDA

La ciudad más grande de Nueva Zelanda, y la ciudad polinesia más grande del mundo, se extiende a lo largo de un istmo situado entre dos puertos. La Ciudad de las Velas cuenta con más barcos per cápita que cualquier otra y atrae a los neozelandeses con sus excelentes lugares para surfear y su encanto cultural. En la zona de Parnell, explore galerías de arte, anticuarios y cafés ubicados en edificios victorianos restaurados, o aventúrate al puerto para disfrutar de un tranquilo crucero o un emocionante paseo en lancha motora. A solo un viaje en ferry, la isla Waiheke está salpicada de playas y viñedos. La cercana isla Rangitoto es el más joven, pero también el más grande, de los 48 conos volcánicos de la zona de Auckland, y una caminata hasta su cima recompensa a los senderistas con vistas panorámicas de mares color esmeralda. Algunas excursiones introducen a los pasajeros de cruceros a la cultura maorí, mientras que otras se dirigen a granjas de ovejas para vislumbrar la vida rural de Nueva Zelanda. Hobbiton encanta a los fanáticos de las películas de "El Hobbit" y "El Señor de los Anillos", y debajo del pueblo de Waitomo, una serie de cuevas irradian una luz azul brillante debido a una rara especie de luciérnaga.

MARZO 02 TAURANGA - NUEVA ZELANDA

Tauranga es la principal ciudad de la Bahía de Plenty, famosa por su buen clima y sus hermosas playas. El centro de Mount Maunganui se encuentra a poca distancia a pie del puerto. Tauranga también es una importante puerta de entrada a Rotorua, conocida como una de las atracciones turísticas más famosas de Nueva Zelanda.

MARZO 03 NAPIER - NUEVA ZELANDA

La zona goza de un clima mediterráneo californiano, con uno de los promedios de horas de sol más altos del país. Además, está repleta de coloridos viñedos y huertos frutales, con algunas de las tierras de cultivo más fértiles que jamás haya visto. Napier es considerada la ciudad más joven del mundo y ofrece una maravillosa colección de edificios art déco de renombre mundial. La región alberga más de 20 de los mejores viñedos de Nueva Zelanda, muchos de los cuales están abiertos al público. Entre las atracciones de la zona se encuentran la colonia de alcatraces en Cape Kidnappers, el acuario de Hawke's Bay, la Misión Española y la arquitectura art déco, los jardines y los senderos.

MARZO 04 WELLINGTON - NUEVA ZELANDA

Las laderas boscosas se curvan como un verde anfiteatro alrededor del puerto de Wellington, dando la bienvenida a los viajeros a la capital de Nueva Zelanda. Ubicada en el extremo suroeste de la Isla Norte, la ciudad ofrece atracciones como el museo nacional Te Papa, con exhibiciones que muestran la historia social, cultural, biológica y geológica de la región, y la antigua catedral de San Pablo, un sitio patrimonial construido en 1866 en estilo neogótico. Los cinéfilos pueden optar por excursiones al valle de Hutt para ver los escenarios de la trilogía de "El Señor de los Anillos" o visitar Weta Workshop en la cercana Miramar, el estudio de efectos especiales y utilería que ayudó a crear éxitos de taquilla como "King Kong" y "Avatar". Ninguna visita a Wellington está completa sin un paseo en el icónico teleférico de la ciudad, que permite subir a un mirador panorámico antes de descender a través de un jardín botánico hasta los edificios del Parlamento. Para disfrutar de vistas aún más memorables, diríjase al mirador del Monte Victoria para contemplar la puesta de sol.

MARZO 05 PICTON - NUEVA ZELANDA

Ubicada en la cabecera del estrecho Queen Charlotte, Picton es el punto de partida hacia la Isla Sur de Nueva Zelanda. Picton es una base ideal para explorar el estrecho de Marlborough. Un servicio de ferry que cruza el estrecho de Cook conecta con la Isla Norte. Las excursiones por el interior le llevarán al corazón de una importante región vinícola.

MARZO 06 CHRISTCHURCH (LYTTELTON) - NUEVA ZELANDA

El diseño, el paisaje y la arquitectura son incomparables. La ciudad es espaciosa, con el río Avon serpenteando entre los jardines y rodeando edificios de estilo inglés. Explore la ciudad con su vibrante oferta de entretenimiento, excelentes museos, como el Museo de Canterbury y el Jardín Botánico, o disfrute de un recorrido por la campiña con un crucero por el puerto y vistas a las colinas y la costa. Las excursiones de observación de fauna al Orana Park Wildlife Trust también son populares.

MARZO 07 DUNEDIN (PORT CHALMERS) - NUEVA ZELANDA

Esta ciudad se encuentra en la cabecera de una ensenada similar a un fiordo y está rodeada de siete colinas. Se dice que es la ciudad victoriana mejor conservada del mundo. El patrimonio escocés de Dunedin está presente en todas partes, desde la estatua de Robert Burns en el Octágono (el corazón octogonal del centro de la ciudad) hasta la única destilería de whisky del país. Además, una joya arquitectónica de la ciudad es la primera Iglesia de Otago. La imponente estación de tren merece una visita, aunque solo sea por sus locomotoras reproducidas en vidrieras.

MARZO 08 PARQUE NACIONAL FIORDLAND (NAVEGANDO) - NUEVA ZELANDA

Con una extensión de casi 1,2 millones de hectáreas, Fiordland es uno de los parques nacionales más grandes de Nueva Zelanda y posiblemente el más espectacular. Este santuario de la Isla Sur, fundado en 1952, forma parte del Patrimonio de la Humanidad de Te Wahipounamu y presenta un paisaje de bosques florecientes, montañas nevadas y valles tallados por glaciares. Los cruceros que lo llevan exploran algunos de los impresionantes fiordos del parque, incluyendo el sereno Doubtful Sound, el fiordo más profundo del país y hogar de fauna como delfines, lobos marinos y pingüinos. Al recorrer Milford Sound, pasando por sus escarpados acantilados y sus imponentes cascadas, comprenderá por qué el novelista Rudyard Kipling lo describió una vez como la "Octava Maravilla del Mundo". Las expediciones en zodiac ofrecen una mirada cercana a la flora y fauna de este tesoro natural, mientras que las excursiones nocturnas le llevan al destino de aventura de Queenstown, donde podrá navegar, pasear en quad, practicar rafting, parapente o paracaidismo.

MARZO 09-10 ALTAMAR

El Noordam cautiva desde el primer instante con su impresionante colección de arte de calidad de museo y su diseño cuidadosamente curado. Cada espacio combina elegancia y calidez, creando un ambiente ideal para relajarse mientras se navega por destinos extraordinarios. Sus camarotes, amplios y confortables, ofrecen privacidad y un toque de lujo para completar la experiencia.

MARZO 11 HOBART (TASMANIA) - AUSTRALIA

Hobart es considerado por los pasajeros de cruceros como uno de los destinos más acogedores, emocionantes y diversos de la región. La ciudad, rica en carácter e historia, se encuentra junto a uno de los puertos naturales más bellos del mundo y al pie del majestuoso Monte Wellington. Su puerto, en funcionamiento, es único, con buques de suministro antártico y barcos pesqueros del océano Austral que llegan y salen durante todo el año.

MARZO 12 ALTAMAR

A bordo, siempre encontrarás una forma de disfrutar el día. Puedes cantar tus éxitos favoritos en Billboard Onboard, ejercitarte con clases como Pilates en el gimnasio totalmente equipado o simplemente relajarte mientras los más pequeños se divierten en el club infantil. Desde música en vivo hasta espacios creados para el bienestar, el Noordam ofrece actividades para todos los gustos.

MARZO 13 MELBOURNE - AUSTRALIA

Esta ciudad ribereña es conocida como la "Ciudad Jardín" de Australia. Entre los rascacielos del centro urbano, encontrará bulevares arbolados, los florecientes Jardines Fitzroy, los lagos y flores del Real Jardín Botánico y un zoológico donde los animales deambulan libremente en entornos naturales. Los tours más populares también visitan las mansiones del siglo XIX de la época de la fiebre del oro y los pingüinos de Phillip Island mientras se desplazan del mar a sus nidos al atardecer.

MARZO 14 ALTAMAR

La experiencia culinaria es uno de los mayores atractivos del Noordam. En Pinnacle Grill podrás saborear uno de los filetes ,ás jugosos en alta mar, preparado con maestría y servido en un ambiente íntimo. Si buscas sabores italianos, Canaletto te espera con platillos irresistibles que combinan recetas tradicionales con un toque contemporáneo.

MARZO 15 SIDNEY – AUSTRALIA

Sídney es la ciudad más representativa de Australia, y su imponente puerto siempre impresiona a los pasajeros de cruceros que llegan. Sus atracciones más famosas son la emblemática Ópera y el Puente del Puerto. Bondi Beach es un paraíso para los surfistas, y Watson's Bay ofrece vistas espectaculares del horizonte de Sídney. Observe canguros, emús y, por supuesto, koalas en el Parque de los Koalas, o pasee por The Rocks, el barrio más antiguo de Sídney.

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

TARIFAS

PRECIOS POR PERSONA, SÓLO CRUCERO, USD	
Categoría	1er y 2do Pasajero
VE4 - BALCÓN	\$4,579.00
DD4 - EXTERIOR	\$3,729.00
MM - INTERIOR	\$2,939.00
IMPUESTOS PORTUARIOS	\$885.00

TARIFA SUJETA A DISPONIBILIDAD Y CAMBIOS SIN PREVIO AVISO INCLUYE PAQUETE 'HAVE IT ALL'

HOTELES

EL VIAJE INCLUYE

14 noches de crucero

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero.

Paquete 'Have It All'

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Impuestos portuarios.

EL VIAJE NO INCLUYE

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.